

DECLINA PARTICIPAR

Acusa Noroña “datos cargados” en proceso interno de Morena para CDMX

“No voy a hacer un desfiguro como el compañero Marcelo Ebrard”, asegura

VÍCTOR CHÁVEZ

vchavez@elfinanciero.com.mx

Gerardo Fernández Noroña, coordinador de vocerías de Claudia Sheinbaum, denunció que “hay datos cargados” en el proceso interno de Morena para elegir la candidatura para la Jefatura de Gobierno de la Ciudad de México, y decidió no registrarse para participar.

Luego de que sorprendentemente anunció ayer que en un mensaje por redes sociales daría a conocer si se registraba o no, al final informó que “no hay condiciones para participar”.

Criticó que “en el primer filtro los consejos estatales van a escoger sólo a cuatro aspirantes para las encuestas, dos hombres y dos mujeres, y ahí puede haber cosas incorrectas, y sería el colmo que me inscribiera y ni siquiera pasara a la encuesta final”.

Sostuvo que “tengo la trayectoria, los méritos, la solidez, la madurez, la experiencia, el talento, el compromiso y la visión”, por lo que “no voy a ir a una aventura, no voy a ir a que me maltraten, no voy a ir a después decir lo que estoy diciendo y hacer un desfiguro como el compañero Marcelo Ebrard, que se ha venido achicando”, dijo.

“Yo veo datos cargados”, recalcó.

Dijo que hay dos personas que lo representan “a cabalidad” en el proceso capitalino, que son Clara Marina Brugada, la exalcaldesa de Iztapalapa (quien ya se registró), y Hugo López-Gatell, el subsecretario de Salud. “Ambos compañeros me representan a cabalidad: son de izquierda, comprometidas con el movimiento y honestas. Para mí es suficiente”, explicó.

No mencionó a Omar García Harfuch, uno de los más fuertes aspirantes, que también ya se registró, y que cuenta públicamente con el aval de Claudia Sheinbaum.

Criticó que en la convocatoria hay muchas limitantes y que no hay de-

bates. “Me gustaría mucho encabezar el gobierno, pero veo demasiadas limitantes”, sostuvo.

Destacó en su mensaje que “he madurado mucho esta decisión, no crean que ha sido sencilla. Sí quería participar, no veo condiciones para hacerlo, veo datos cargados, insisto, mejor estoy bien donde estoy”.

Se quejó también de que, a pesar de haber quedado en tercer lugar en la competencia interna federal, por la coordinación nacional de la ‘4T’, “todavía me regatean, porque no estoy afiliado a Morena, aunque soy del movimiento”.

“Tengo la trayectoria, los méritos, la solidez, la madurez, el talento...”

GERARDO FERNÁNDEZ NOROÑA

Coordinador de vocerías de Sheinbaum

